

**BREVE****Corrupción pesa sobre Cosmocolor**

XALAPA.— La empresa Cosmocolor, contratada por el Instituto Nacional Electoral (INE) para la producción de las credenciales para votar para los próximos cinco años, cuenta con antecedentes de ineficiencia y corrupción en el estado de Veracruz.

Entre 2010 y 2013, durante la administración del exgobernador Javier Duarte, la concesión para la expedición de licencias tuvo consecuencias calificadas de “desastrosas” por autoridades veracruzanas, que no tomaron en cuenta sus antecedentes en San Luis Potosí, donde también hubo un caso de alteración de costos por licencias. Las quejas abundaron por las deficiencias en su sistema operativo.

— Lourdes López